

Yaoundé, le 02 MARS 2023

AVIS D'APPEL A CANDIDATURE

N° 0547 -23/ADC/DG/DH/DH.D/DH.DE/ARHf

Dans le cadre de la maintenance de ses équipements / installations électriques et mécaniques la société Aéroports Du Cameroun (ADC S.A.) recherche les « **Techniciens de Maintenance Spécialité mécanique générale** » et les « **Techniciens de Maintenance Spécialité mécanique automobile** » répondant aux profils ci-dessous décrits :

I. TECHNICIENS DE MAINTENANCE SPECIALITE MECANIQUE GENERALE

MISSION DU POSTE

Placé sous l'autorité d'un Chef de Section, Le Technicien de Maintenance spécialité Mécanique générale a pour mission principale d'effectuer au quotidien les réparations mécaniques des engins de piste et des véhicules d'assistance. La finalité du poste est d'apporter un appui technique à son équipe afin de maintenir opérationnels les engins de piste et les véhicules d'assistance.

ACTIVITES PRINCIPALES :

- Contrôler, réparer et entretenir régulièrement la partie mécanique des engins de piste et du matériel d'assistance ;
- Nettoyer, huiler, graisser et vidanger le matériel d'assistance (entretien préventif) ;
- Détecter l'origine d'une panne mécanique (sur place ou à distance) ;
- Diagnostiquer et Intervenir en cas de panne mécanique ;
- Assurer la propreté de l'environnement de tous les équipements électromécaniques ;
- Proposer des solutions pour optimiser la sécurité et la performance des matériels (veille) ;
- Mettre en application le GHM ;
- Actualiser des données techniques (reporting et signalisation) ;
- Apporter un appui technique à sa hiérarchie ;
- Veiller à la mise en application des mesures de sécurité et de sûreté pendant les interventions.

COMPETENCES REQUISES :

- Avoir de bonnes connaissances en maintenance des systèmes mécaniques ;
- Avoir une parfaite maîtrise des procédures de maintenance ;
- Avoir des bonnes connaissances en sécurité et sûreté aéroportuaires et des technologies de l'information. ✚

Aéroport International de Yaoundé-Nsimalen – B.P. 13 615 Yaoundé
Tel. : (237) 22 23 36 02 – 22 23 45 21 – Fax : (237) 22 23 45 20

PROFIL RECHERCHE :

- Être âgé de 40 ans au plus ;
- Être titulaire d'un diplôme de niveau BT Mécanique Générale ou diplôme équivalent ;
- Avoir une expérience d'au moins 2 ans dans un emploi similaire ;
- Avoir le sens du contact, de l'écoute et des relations humaines ;
- Avoir l'esprit d'équipe, de rigueur, de fiabilité et de coopération ;
- Faire preuve de probité et avoir le sens de l'éthique ;
- Se montrer proactif et avoir une capacité d'initiative ;
- Jouir d'une bonne condition physique

II. TECHNICIENS DE MAINTENANCE SPECIALITE MECANIQUE AUTOMOBILE

MISSION DU POSTE :

Placé sous l'autorité d'un Chef de section, le Technicien de Maintenance spécialité mécanique automobile a pour mission principale d'effectuer au quotidien les réparations mécaniques des engins de piste, du matériel et véhicules d'assistance. La finalité du poste est d'apporter un appui technique à son équipe afin de rendre et maintenir opérationnels les composants mécaniques sur différents supports destinés aux matériels.

ACTIVITES PRINCIPALES :

- Assurer la maintenance préventive et curative mécaniques des engins de piste, du matériel et véhicules d'assistance ;
- Détecter l'origine d'une panne (sur place ou à distance) et établir le diagnostic avant toute intervention ;
- Assurer la propreté de l'environnement de tous les équipements électromécaniques ;
- Proposer des solutions pour optimiser la sécurité et la performance des matériels (veille) ;
- Actualiser les données techniques (reporting et signalisation) ;
- Suivre toutes les procédures mises en place dans le cadre du renseignement des fiches de maintenance ;
- Veillez à la mise en application des mesures de sécurité et de sûreté pendant les interventions ;
- Apporter un appui technique à sa hiérarchie.

COMPETENCES REQUISES :

- Avoir de bonnes connaissances en maintenance des systèmes mécaniques ;
- Avoir une parfaite maîtrise des procédures de maintenance ;
- Avoir des bonnes connaissances en sécurité et sûreté aéroportuaires et des technologies de l'information.

PROFIL RECHERCHE :

- Être âgé de 40 ans au plus ;
- Être titulaire d'un diplôme de Brevet de Technicien Mécanique Automobile ou Equivalent ;
- Avoir une expérience d'au moins 2 ans dans un emploi similaire ;

Aéroport International de Yaoundé-Nsimalen – B.P. 13 615 Yaoundé
Tel. : (237) 22 23 36 02 – 22 23 45 21 – Fax : (237) 22 23 45 20

- Avoir le sens du contact, de l'écoute et des relations humaines ;
- Avoir l'esprit d'équipe, de rigueur, de fiabilité et de coopération ;
- Faire preuve de probité et avoir le sens de l'éthique ;
- Se montrer proactif et avoir une capacité d'initiative ;
- Jouir d'une bonne condition physique

COMMENT POSTULER :

Le dossier de candidature composé des pièces suivantes devra être déposé au **Service du Courrier** de ADC S.A. au plus tard le **31 Mars 2023** :

- Une lettre de motivation manuscrite à l'avis d'appel à candidature adressée au Directeur Général ;
- Un Curriculum Vitae ;
- Une photocopie de la CNI ;
- Une photocopie du diplôme exigé ;
- Tout document justifiant d'une expérience professionnelle.

Large diffusion. /-

LE DIRECTEUR GENERAL,



The stamp is circular with the text "AÉROPORTS DU CAMEROUN S.A." around the top and "Aéroport Du Cameroun S.A." in the center. Below the stamp, the name "Ehomas Ouma Assoumou" is written in blue ink.

Aéroport International de Yaoundé-Nsimalen – B.P. 13 615 Yaoundé
Tel. : (237) 22 23 36 02 – 22 23 45 21 – Fax : (237) 22 23 45 20



Yaounde, 02 MARS 2023

RECRUITMENT NOTICE

N° 0547 -23/ADC/DG/DH/DH.D/DH.DE/ARHf

Within the framework of the maintenance of its equipment, electrical and mechanical installations, Cameroon Airports Plc. (ADC S.A.) is hiring 'Maintenance Technicians' in the following specialities: **general mechanics, and automobile mechanics** who meet the profiles described below:

I. GENERAL MECHANICAL MAINTENANCE TECHNICIANS

MISSION OF THE POSITION

Reporting to a Chief of Section, the General Mechanical Maintenance Technician's primary mission is to carry-out daily mechanical repairs to runway equipment and support vehicles. The purpose of the position is to provide technical support to his/her team to keep the runway equipment and assistance vehicles operational.

PRIMARY OBJECTIVES:

- Check, repair, and regularly maintain the mechanical parts of the runway and ground support equipment;
- Clean, oil, grease, and drain ground handling equipment (preventive maintenance);
- Detect the origin of a mechanical breakdown (on-site or remotely);
- Diagnose and Intervene in case of a mechanical breakdown;
- Ensure the cleanliness of the environment of all electromechanical equipment;
- Propose solutions to optimize the safety and performance of equipment (monitoring);
- Implement the GHM;
- Update technical data (reporting and signalling);
- Provide technical support to his/her hierarchy;
- Ensure the application of safety and security measures during interventions.

REQUIRED SKILLS:

- Have a good knowledge of mechanical systems maintenance;
- Have a perfect mastery of maintenance procedures;
- Have a good knowledge of airport safety and security and information technology.

JOB PROFILE:

- Be no more than 40 years old;
- Must hold a BT Diploma in General Mechanics or an equivalent;
- Must have at least 2years of experience in a similar job;
- Must have a good sense of contact, listening skills, and human relations;
- Must be a team player, be rigorous, reliable, and cooperative;
- Must demonstrate probity and have a sense of ethics;
- Must be proactive and have a capacity for initiative;
- Must be in good physical conditions *A*

II. AUTOMOBILE MECHANIC MAINTENANCE TECHNICIAN

MISSION OF THE POSITION

Reporting to a Chief of Section, the Automobile Maintenance Technician's primary mission is to carry out daily mechanical repairs to trackside machinery, equipment, and support vehicles. The purpose of the position is to provide technical support to his/her team to make and maintain the mechanical components of the various equipment support operational.

PRIMARY OBJECTIVES:

- Ensure the preventive and curative mechanical maintenance of track machines, equipment, and support vehicles;
- Detect the origin of a breakdown (on-site or remotely) and establish the diagnosis before any intervention;
- Ensure the cleanliness of the environment of all electromechanical equipment;
- Propose solutions to optimize the safety and performance of equipment (monitoring);
- Update technical data (reporting and signalling);
- Follow all procedures put in place for filling in the maintenance sheets;
- Ensure the application of safety and security measures during interventions;
- Provide technical support to his/her hierarchy.

REQUIRED SKILLS:

- Have a good knowledge of mechanical systems maintenance;
- Have a perfect mastery of maintenance procedures;
- Have a good knowledge of airport safety and security and information technology.

JOB PROFILE:

- Be no more than 40 years old;
- Must hold a diploma of Mechanical Automobile Technician or Equivalent in Automobile Mechanics;
- Must have at least 2 years of experience in a similar job;
- Must have a good sense of contact, listening skills, and human relations;
- Must be a team player, be rigorous, reliable, and cooperative;
- Must demonstrate probity and have a sense of ethics;
- Must be proactive and have a capacity for initiative;
- Must be in good physical conditions

HOW TO APPLY:

The application file must comprise of the following documents and submitted to the **Mail Service** of ADC S.A. latest on **March 31, 2023**:

- A handwritten motivation letter addressed to the General Manager;
- A Curriculum Vitae;
- A photocopy of the National Identity Card;
- A photocopy of the required degree;
- Any document proving professional experience.

SPREAD WIDELY./-

THE GENERAL MANAGER,

Thomas Ouoma Assoumou

